
ПРОТОКОЛ № 6 

заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  

по вопросам: 

1.  О мероприятиях по созданию условий для строительства объектов спорта 

посредством заключения концессионного соглашения. 

2. О мероприятиях по созданию парковочных мест возле учреждений 

здравоохранения ХМАО – Югры, находящихся на территории города Сургута  

(в том числе с учётом вопросов и предложений депутатов, озвученных  

на заседании постоянного комитета Думы города по социальной политике 

18.03.2022). 

 

20.06.2022 

14-30 

зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4) 

 

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 

политике, депутаты Думы города – 4: 

Трапезникова Э.Р. – по избирательному округу № 25 

   председатель комитета 

Кучин А.С. – по избирательному округу № 19 

   заместитель председателя комитета 

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

 

депутаты Думы города – 4:  

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14 

   председатель Думы города 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1 

Клишин В.В. – по избирательному округу № 13 
 

Список присутствующих прилагается. 
 

Председательствующий:  Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО СОЗДАНИЮ УСЛОВИЙ ДЛЯ 

СТРОИТЕЛЬСТВА ОБЪЕКТОВ СПОРТА 

ПОСРЕДСТВОМ ЗАКЛЮЧЕНИЯ КОНЦЕССИОННОГО 

СОГЛАШЕНИЯ. 

 

 Докладывала Гердт Елена Витальевна – и.о. начальника 

управления инвестиций, развития предпринимательства и 

туризма Администрации города 

 

Озвучила доклад по вопросу. 

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Уточнила: 
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- является ли отсутствие решения по объекту  

на пересечении улиц Шидловского - Крылова отказом  

от строительства объекта; 

– определены ли сроки, когда Администрация города может 

вернуться к рассмотрению вопроса о возможности 

заключения концессионного соглашения по данному 

объекту.  

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

 

Гердт Елена Витальевна – и.о. начальника управления 

инвестиций, развития предпринимательства и туризма 

Администрации города 

Ответила, что Администрация города от строительства 

объекта не отказалась. В связи со сложившимися 

обстоятельствами в настоящее время не рассматривается 

возможность реализации этого проекта в сроки, 

установленные в государственной программе. 

 

Кириленко А.М. – заместитель Главы города: 

Дополнительно пояснил, что на текущий момент важно 

определить сметную стоимость пяти объектов, по которым 

уже заключены соглашения. Если концессионер уложится  

в выделенные денежные средства или найдутся другие 

источники финансирования, то Администрация приступит  

к работе по шестому объекту. Если же средств будет 

недостаточно и не будет дополнительных источников, тогда 

потребуется перераспределение денежных средств. В такой 

ситуации лучше закончить строительством пять объектов, 

чем не достроить все шесть. С государственной экспертизы 

объекты начнут выходить осенью, тогда и можно будет 

вернутся к вопросу о заключении концессионного 

соглашения по шестому объекту, сроки, предусмотренные  

в государственной программе позволяют. 

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Отметила, что на заседании рабочей группы по вопросам 

создания объектов инвестиционной инфраструктуры и 

привлечения инвестиций в основной капитал (протокол от 

12.04.2022) в отношении объектов, по которым заключены 

концессионные соглашения были обозначены вопросы, 

требующие решения - это вопросы, касающиеся разрешения 

на проведение земляных работ, получения технических 

условий на присоединение, освобождения земельного 

участка от строительного мусора. По итогам рабочей 

группы были даны поручения структурным 

подразделениям Администрации города.  
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ВЫСТУПИЛА: 

 

Уточнила, все ли необходимые меры для решения 

обозначенных вопросов приняты, есть ли нерешенные 

вопросы. 

 

Гердт Елена Витальевна – и.о. начальника управления 

инвестиций, развития предпринимательства и туризма 

Администрации города 

Ответила:  

- муниципальные контракты по инженерным сетям 

направлены на государственную экспертизу; 

- технические условия на подключение к инженерным сетям 

по заключенным концессионным соглашениям по мкр.А  

и мкр. 30А концессионеру выданы; 

- вопрос со строительным мусором решён – будет вывезен  

с земельного участка в мкр. Хоззона.  

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

- вопрос оставить на контроле комитета. Вернуться к его 

рассмотрению в октябре 2022 года.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

II. СЛУШАЛИ:   2. О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО СОЗДАНИЮ 

ПАРКОВОЧНЫХ МЕСТ ВОЗЛЕ УЧРЕЖДЕНИЙ 

ЗДРАВООХРАНЕНИЯ ХМАО – ЮГРЫ, 

НАХОДЯЩИХСЯ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

(В ТОМ ЧИСЛЕ С УЧЁТОМ ВОПРОСОВ  

И ПРЕДЛОЖЕНИЙ ДЕПУТАТОВ, ОЗВУЧЕННЫХ  

НА ЗАСЕДАНИИ ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ 

ГОРОДА ПО СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ 18.03.2022). 

 

 Докладывал Коновалов Александр Юрьевич – директор 

департамента архитектуры и градостроительства 

Администрации города– главный архитектор 

 

Озвучил доклад по вопросу 

 

 В обсуждении приняли участие депутаты:  

- Трапезникова Э.Р. – уточнила, приступил ли подрядчик  

к выполнению работ на объекте по ул. Набережная, 41; 

- Кучин А.С. – задал вопрос, проводится ли работа  

с руководством поликлиники «Геолог», отрабатываются ли 
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какие-либо решения. Отметил, что информация  

о возможности организации парковочных мест за счёт 

уменьшения площади зелёной зоны предоставляется 

депутатам от комитета к комитету и ничего не меняется;  

- Клишин В.В. – высказал мнение, что по поликлинике 

«Геолог» решение можно было принять давно, зелёная зона, 

о которой говорится, представляет из себя две клумбы, 

которые и ходить мешают, и машины ставить негде; 

Слепов М.Н. – уточнил, состояние дел по объекту, 

расположенному по ул. Пушкина, 5/1 (стоматологическая 

поликлиника № 1). Отметил, что хотелось бы в этом году 

получить законченную парковку, объём работы небольшой.   

Олейников А.И. – попросил предоставить информацию  

(можно в рабочем порядке) о состоянии дел  

по строительству проездов к поликлинике «Нефтяник»  

по ул. Игоря Киртбая (основной проезд в 37 мкр. и второй 

проезд с устройством автостоянки). Отметил, что  

у депутатов были сомнения относительно обозначенных 

сроков по строительству, выполнению ПИР.  

 

ВЫСТУПИЛ: Коновалов Александр Юрьевич – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города– 

главный архитектор 

Пояснил:   

- на объекте по ул. Набережная, 41 подрядчик к работам 

приступил; 

- информация по объекту по ул. Пушкина, 5/1,  

по строительству проездов к поликлинике «Нефтяник»  

по ул. Игоря Киртбая будет предоставлена дополнительно  

в рабочем порядке, объекты взяты на контроль;  

- работа с поликлиникой Геолог ведётся, решение есть, 

после постановки земельного участка на кадастровый учёт 

будет решаться вопрос по организации парковочных мест. 

 

 ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

По вопросу организации парковки возле Кардиодиспансера 

отметила, что по предложению депутата Нечепуренко Д.С. 

(создать рабочую группу и рассмотреть возможность 

организации парковочных мест на пятачке возле жилых 

домов по проспекту Ленина) 22.04.2022 департаментом 

архитектуры и градостроительства было проведено рабочее 

совещание, рассмотрен вопрос о возможности организации 

парковочных мест за счёт территории жилых домов. 

Структурным подразделениям, задействованным в решении 
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вопроса, поручено выполнить необходимые мероприятия, 

но сроки исполнения не установлены. 

Обратилась к докладчику с предложением к следующему 

рассмотрению на заседании комитета вопроса по парковкам 

предоставить информацию о выполнении заданий, 

зафиксированных в протоколе рабочего совещания:  

- департаменту архитектуры и градостроительства 

совместно с департаментом городского хозяйства 

подготовить схемы с возможными вариантами размещения 

парковочных мест и подъездных путей к ним за счёт 

территории МКД (пр. Ленина, 69/1, 67/2, 67/3); 

- департаменту архитектуры и градостроительства 

совместно с МКУ «УКС» проработать вопрос внесения 

изменений в проект межевания территории мкр.5; 

- департаменту архитектуры и градостроительства 

совместно с МКУ «УКС» подготовить ориентировочные 

расчёты стоимости выполнения ПИР и СМР по организации 

парковки и подъезда к ней. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

1. Рекомендовать Администрации города в срок  

до 01.10.2022 проинформировать: 

- о состоянии дел по строительству парковки возле здания 

поликлиники №4 (пр. Набережный, 41), здания  

стоматологической поликлиники №1 (ул. Пушкина, 5/1); 

- о мероприятиях по организации парковочных мест  

 возле поликлиники №2 (пр. Комсомольский, 10/1)  

и Кардиодиспансера. 

2. Членам комитета вернуться к вопросу в октябре 2022 

года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
   

Решение принято. 

 

 

 

Председатель комитета                                              Э.Р. Трапезникова                                   

 

Секретарь,  

и.о. начальника отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города                               А.В. Делидова  
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по социальной политике 20.06.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

2.  Кириленко А.М. – заместитель Главы города 

3.  Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 

4.  Гердт Е.В. – и.о. начальника управления инвестиций, 

развития предпринимательства и туризма 

5.  Трохимчук М.В. – заместитель начальника управления 

физической культуры и спорта 

6.  Пастушенко Е.А. – начальник контрольно-ревизионного 

управления 

7.  Гусев И.В. – и.о. начальника службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций и 

аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

8.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

9.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

Награждаемая:  

10.  Зайцева Ю.С. – начальник медиацентра КТЦ «Югра-Классик», 

член молодежной палаты при Думе города 

Сургута VI созыва 

От аппарата Думы города: 

11.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

12.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

13.  Абашева Е.Н.  – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

14.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

15.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

16.  Балина Ю.В. – консультант отдела организационного 

обеспечения Думы города 

17.  Давиденко Л.А. – специалист-эксперт отдела организационного 

обеспечения Думы города 

18.  Витковская Т.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

19.  Кандаков С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

20.  Стрельченко В.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
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21.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

22.  Караченцева Д.М. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

23.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

 

 


